



Autofreies Ferienresort am Grundlsee

Der Familiensommer im eigenen Ausseer Haus

Das neue Narzissendorf Zloam besteht aus drei Dorfteilen mit unterschiedlich großen Ausseer Häusern.

Ferien wie damals. Am Fuße der Ausseer Berge findet man das familienfreundliche, autofreie Feriendorf. In den Eibenwald und auf die Fischerwiese schmiegen sich die unterschiedlich großen Ausseer Häuser. Kleinfamilien fühlen sich im „Troat-

kostn“ (Getreidespeicher), der der altsteirischen Baukultur nachempfunden ist, wohl. Beim Zloam-Wirt am Dorfplatz wird man mit Ausseer Schmanckerln verwöhnt, die mit heimischen und regionalen Produkten zubereitet werden. Aktivurlauber dürfen sich über ein breites Sportangebot freuen. Darüber hinaus gibt es ein Reitzentrum.